

Les GGC à l'Afterwork de Fayat Fondations

Jeudi 27 mars, nous avons eu le plaisir d'organiser un afterwork avec l'entreprise Fayat Fondations.

Publié le 8 avril 2025



L'événement a débuté par une présentation enrichissante de leurs activités, projets et expertise, avant de laisser place à des échanges avec des professionnels et alternants, le tout dans une ambiance conviviale autour d'un apéritif.

Un grand merci à Fayat Fondations pour ce moment de partage et de découverte !

Mise à jour - 08/04/2025

CONTRIBUER

Type : Actualité

Code : 1744118974010

[Modifier la page courante](#)

[Gérer les fiches de la rubrique courante](#)